

# POLSEK

## Polsek Cibatu Laksanakan Apel Malam Minggu, Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Rutin di Bulan Ramadhan

Cibatu - [CIBATU.POLSEK.ID](http://CIBATU.POLSEK.ID)

Mar 17, 2024 - 12:10



PURWAKARTA - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cibatu melaksanakan apel malam minggu di Mako Polsek Cibatu pada Sabtu petang, 16 Maret 2024. Apel ini dilakukan sebagai upaya

penguatan keamanan khususnya menjelang bulan suci Ramadhan.

Kegiatan yang dihadiri oleh personil piket Polsek Cibatu ini bertujuan untuk memastikan kesiapan dan kelengkapan personil dalam menjalankan tugas patroli rutin, serta untuk menyusun strategi pengamanan yang efektif selama bulan Ramadhan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan, menyampaikan pentingnya peningkatan keamanan di bulan suci Ramadhan, mengingat peningkatan aktivitas masyarakat selama bulan yang penuh berkah ini.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat, terutama dalam menjaga keamanan selama bulan Ramadhan," ujar AKP Feri Kurniawan.

Selain melakukan apel, Polsek Cibatu juga akan meningkatkan patroli rutin di berbagai wilayah, termasuk area-area yang sering menjadi titik rawan kriminalitas. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif guna mencegah terjadinya tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Dengan melibatkan seluruh personil dalam apel malam minggu ini, diharapkan terciptanya sinergi dan komunikasi yang baik antar anggota Polsek Cibatu dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian. Selain itu, kehadiran polisi di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa nyaman dan aman bagi masyarakat.

Polsek Cibatu mengajak seluruh masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, dengan cara melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan demikian, diharapkan terwujudnya suasana yang kondusif dan aman selama bulan suci Ramadhan bagi seluruh warga masyarakat.